

que c'est alors surtout que la Scarlatine est éminemment contagieuse; aussi ne devra-t-on jamais permettre à un enfant d'approcher d'un malade tant que la peau de celui-ci ne sera pas revenue à son état normal. Ce temps peut varier de un à trois mois.

La science médicale n'a pas encore découvert le moyen de préserver de la fièvre Scarlatine les personnes qui y étant prédisposées, s'y exposent: il est donc important de préserver ceux qui sont en bonne santé, en les isolant de ceux qui ont la maladie.

### CAS DE MALADIE.

**Isolement.**—Le premier devoir à accomplir lorsqu'un enfant est pris d'un mal de gorge, et de fièvre, est de l'isoler sans retard dans une chambre, et d'appeler un médecin pour examiner le cas; si le médecin déclare que c'est la Scarlatine, le malade devra être transporté, si c'est possible, à l'étage supérieur de la maison, dans la chambre la mieux ventilée. On enlèvera de cette chambre tous les objets